

Berliner Tafel übernimmt 13 Mercedes-Benz Sprinter

Die Berliner Tafel erneuert ihre Fahrzeugflotte und übernimmt 13 neue Mercedes-Benz Sprinter in ihren Fuhrpark. Bei den Fahrzeugen handelt es sich um 12 Mercedes-Benz Sprinter 313 CDI in der Variante Kastenwagen mit Frischdienstausbau der Firma Kerstner sowie um einen Sprinter 313 CDI Kühlkoffer „City Flitzer“ mit einem Aufbau der Firma Kiesling.

Die Berliner Tafel unterstützt 300 soziale Einrichtungen und 45 Ausgabestellen von „Laib und Seele“ in der ganzen Stadt. Die Fahrzeuge übergab Matthias Hindemith, Leiter Vertrieb Transporter, im Jahr des 20-jährigen Bestehens der gemeinnützigen Organisation an die Vorsitzende der Tafel, Sabine Werth. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



13 Mercedes-Benz Sprinter für die Berliner Tafel: Matthias Hindemith, Leiter Vertrieb Transporter im Mercedes-Benz-Vertrieb, übergibt des symbolischen Fahrzeugschlüsseö an Vorsitzende Sabine Werth.



13 neue Mercedes-Benz Sprinter für die Berliner Tafel.